

Interessantes & Wissenswertes

Engagement des Zonta Clubs Pforzheim: „Evita“ für Ukrainerinnen

Pforzheim. Theater-Abonnentin und Mitglied des Pforzheimer Serviceclubs Zonta Karin Saeger engagierte sich kürzlich mit einer besonderen Idee: Coronabedingt hatten sich bei ihr und einigen Zontians mehrere Umtauschscheine für das Theater Pforzheim angesammelt. Man legte sie zusammen und spendete sie, um ukrainischen Mädchen und Frauen einen unbeschwertem Theaterbesuch zu ermöglichen. Das Theater Pforzheim unterstützte die Aktion durch den Erlass der ansonsten fälligen Umtausch-Gebühr. Gemeinsam mit Frauke Janssen vom Pforzheimer Bildungsträger „GoldenHearts“ und deren Spenden konnten daraufhin insgesamt mehr als 30 ukrainische Frauen und Mädchen das Kult-Musical „Evita“ besuchen. Eine der ukrainischen Theatergäste Olga Keliukh berichtete darüber, dass Kultur, Theater und Musical einen hohen Stellenwert in der Ukraine genieße. „Wir alle haben uns sehr über den Besuch von ‚Evita‘ gefreut und es hat uns ganz besonders gut gefallen!“ Ein großer Dank ging an alle, die den Theaterbesuch ermöglicht hatten.



: Engagement für ukrainische Mädchen und Frauen: Frauke Janssen (in rot), rechts davon Olga Keliukh und Zonta Club Pforzheim-Mitglied Karin Saeger (Foto: Sabine Hägele)